
RM Trommershausen wünscht sich ab 2023 mehr Transparenz und eine andere 

Darstellung (Excel-Liste) und zwar rückwirkend für 4 Jahre.  
 

Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass die jetzige Darstellung des Haushalts den 
rechtlichen Vorgaben entspricht.  
Er schlägt vor, dass im Frühjahr 2022 probeweise eine ergänzende Auswertung erstellt 

wird. Die Fraktion Bündnis90/Die Grünen möge dann beurteilen, ob diese Liste für sie 
mehr Transparenz bedeute. 

RM Hillrichs teilt mit, dass beim Kreistag ein gleichlautender Antrag der Bündnis90/Die 
Grünen-Fraktion gestellt worden sei. Dort sei der Antrag abgelehnt worden. RM Göldner 
findet die derzeitige Darstellung transparent und ausreichend. RM Meckel erwähnt 

nochmals, dass bei detaillierten Fragen, jederzeit Nachfragen möglich seien. RM 
Goldbach erachtet die vorgelegte Darstellung des Haushaltes ebenfalls als ausreichend, 

zumal Nachfragen spezifisch jederzeit geklärt werden können. 
RM Kramer schlägt vor, das Angebot des Bürgermeisters anzunehmen, um im Frühjahr 
eine anderweitige Darstellung zu prüfen.  

 
RM Trommershausen nimmt das Angebot des Bürgermeisters an. 

 
Eine Abstimmung erfolgt nicht. 
 

 


